

Luc Dehais nommé à la Direction Générale de PVG France

Luc Dehais, 59 ans, vient d'être nommé Directeur Général de PVG France (marques Qlima - leader du groupe - Tectro, Eurostove...). Diplômé de l'École supérieure de commerce de Rouen, Luc Dehais est entré chez PVG en 1998, en qualité de Chef national des ventes. En 2004, il devient Directeur commercial et contribue au succès des produits Qlima, notamment dans les grandes surfaces de bricolage.



Avec près de 25 ans d'expérience au sein de PVG et doté d'une connaissance fine du marché du chauffage et de la climatisation, le nouveau Directeur Général aura pour mission de faire perdurer la croissance de l'entreprise en France. Dans ses nouvelles fonctions, Luc Dehais devra fédérer les équipes autour de la stratégie RSE de PVG et assurer le développement des secteurs des pompes à chaleur et des poêles à granulés, tout en renforçant les parts de marché des segments historiques.

Luc Dehais sera soutenu par l'équipe de direction existante : Éric Laurent, à la direction des opérations internationales, et Florence Lavigne en charge de la finance. La gestion des Grands Comptes sera progressivement transférée à Yannick Richomme, qui représentera les activités commerciales au sein de PVG France.